

elle n'est pas encore complètement terminée, mais elle est en état suffisant pour être livrée au culte. Monseigneur l'Evêque l'a bénite le Dimanche du Rosaire, en présence d'une foule énorme, venue surtout de Philadelphie. Le sermon du matin a été donné par sa Grandeur, celui du soir par un Père Jésuite. La chapelle a 45 pieds de long sur 27 de large. Le chœur mesure treute huit pieds sur vingt quatre. Le couvent n'est pas encore entièrement achevé ; aussi les sœurs très nombreuses sont-elles logées bien à l'étroit. Espérons que la divine Providence nous enverra les ressources suffisantes pour que tout soit habitable au printemps prochain.

NOMINATIONS

Le Très Révérend Père Harpin, religieux de notre couvent d'Ottawa, a été élu prieur de ce couvent. Cette élection a été confirmée par l'autorité supérieure.

Le Très Révérend Père Béliveau, sous-prieur du couvent de Saint-Hyacinthe, a été nommé curé de la Paroisse Notre-Dame du Rosaire, en remplacement du R. P. Rondot.

Le Très Révérend Père Henri Hage, prieur du couvent de Saint-Hyacinthe, accompagné du R. P. Henri Baumstimler, est arrivé à New-York le trois octobre. Le nouveau supérieur a pris possession de sa charge le 5 octobre.

LA FÊTE DU TRÈS SAINT ROSAIRE

De consolantes nouvelles nous parviennent de toutes nos maisons au sujet de la célébration solennelle de la fête du Rosaire.

Voici le compte-rendu de la fête que nous trouvons dans un journal de Saint-Hyacinthe.

Dimanche dernier, belle fête du Rosaire, à l'Eglise Notre-Dame. La solennité des offices, ainsi que les précieuses indulgences de la portioncule dominicaine, avaient attiré une foule considérable de fidèles.